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養護教育部会の研究に関するアンケート(№1)結果 

 

 第 1回研究会後に実施したアンケートについては，54名の先生方にご回答いただきました。結果の一

部をご紹介させていただきます。頂戴しましたご意見などは，今後の研究会運営の参考にさせていただ

きます。ご協力いただきありがとうございました。 

なお，研究集録については，電子データ化という方向で検討を進めていきたいと考えております。 

 

１ 研究会についての満足度                     ２ 研究集録の電子データ化について 

 

 

 

 

３ Classroom において，各校での保健教育に関する取組を共有し合うことに興味関心はありますか？ 

 
 
４ ご自身の取組を Classroom で共有(発信・投稿)したいと思う意欲はありますか？ 

 

Classroom「cafe405 二号店」において，ぜひ，「目に関する取組」をご紹介ください。 

 


